

18 décembre
2023

Nomination

Monsieur Alexandre Côté

Chef de service des systèmes d'information
CISSS de la Gaspésie



Gaspé, le 18 décembre 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Alexandre Côté aux fonctions régionales de chef de service des systèmes d'information.

Titulaire d'une maîtrise en stratégie de l'intelligence d'affaires, d'une maîtrise en administration des affaires et d'un baccalauréat en informatique, monsieur Côté cumule également plus de 16 années d'expérience professionnelle en informatique. Il occupait les fonctions d'analyste d'affaires au CISSS Chaudière-Appalaches, après un parcours au privé en tant que concepteur, ingénieur de données et développeur. Sa grande connaissance du domaine informatique sera certes un avantage pour notre organisation.

Ses nouvelles fonctions l'amèneront à travailler de concert avec le service de la sécurité des actifs informationnels et le service de la protection des renseignements personnels (PRP), afin d'assurer la protection des données des usagers et des renseignements personnels.

Originaire de Gaspé et grand amateur d'activités de plein air, il est heureux que cette opportunité lui permette de revenir s'établir dans la région.

Monsieur Côté débutera ses nouvelles fonctions le 18 décembre 2023. Son port d'attache sera le RLS de La Haute-Gaspésie.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Martin Pelletier', with a long horizontal line extending to the right.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.cisssgaspesie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec 